



CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA

LA PESCA, ACTIVIDAD FUNDAMENTAL DE CANARIAS

Los pescadores canarios
y el banco sahariano,
en los siglos XVIII y XIX

Lo bueno es... participar en el futuro



Y sabiendo que es nuestro, trabajar porque sea mejor. Porque ya nos hemos comprometido en lograrlo.

Las Cajas de Ahorro Confederadas centran su interés en el progreso de los españoles y, para conseguirlo, aplican sus recursos a impulsar la industria, las carreteras, las eléctricas, las viviendas, el campo...

EL FUTURO tiene un símbolo al que estamos ligados los que creemos en un mañana próspero y seguro.

**EL INTERES
MAS
DESINTERESADO**

Cajas de Ahorro Confederadas 

Servicio de intercambio para poder operar en toda España • Cheques de viajes



Caja Insular de Ahorro de Gran Canaria

La entidad Canaria al servicio del país.



Editorial.....	3
Firmas: Valdés y el saco de Roma.....	4
La pesca, actividad fundamental de Canarias:1. Siglos XVI al XIX.....	6
La moneda: y 3. Documento histórico.....	13
Artistas canarios: Nicolás Massieu.....	17
Coordinadora de Teatro Nuevo.....	21
Una Cenicienta.....	22
Canarios Ilustres: León y Castillo.....	24
El Cine: El Western.....	26
Visconti, padre del neorrealismo.....	28
Exposiciones en nuestras Salas Cairasco.....	29
Club Juvenil.....	30
Suplemento educativo: "Padres e Hijos".....	31

EMPRESA EDITORA:

CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA Triana, 89

REDACCION Y ADMINISTRACION General Franco, 39

IMPRESO en el SERVICIO DE REPROGRAFIA DE LA CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA

Lepanto, 45

Dep. Legal G. C. 82 - 1970

Año VII - Nº 74 - Abril 1976

DIRECTOR:

ALFREDO HERRERA PIQUE

NO ES FUNESTO PENSAR

Alguien dijo, en cierta ocasión, que debería abandonarse la funesta "manía de pensar". En verdad que, quién fuere, prestó un flaco servicio a los que creyeran en tan torcida sentencia. Sin el pensamiento y la reflexión de muchos hombres y mujeres, beneméritos en verdad, muy poco habrían adelantado el mundo y su civilización. Sin el propósito, serio y constante, de meditar profundamente en este ciclo crítico que nos ha tocado vivir, ciertamente, que -tal vez-, el género humano, de desvarío en desvarío, equivocaría el camino cierto que ha de llevarle a enderezar el derrotero en esta singladura difícil de la historia de la humanidad.

Cuando la violencia desatada hace presa en amplísimos sectores de la población mundial; cuando tiemblan y se estremecen las estructuras milenarias de instituciones para las que el tiempo no contaba; cuando, además, el hombre, con una técnica cada día más sofisticada, desentraña, con la biología, los secretos de la vida, y dá el salto en el espacio "hasta tocar la luna con las manos", ... la convivencia familiar se deteriora; el erotismo desbordante aliena las mejores cualidades de la especie, asfixiando el amor auténtico; el materialismo desenfrenado hace deseable la posesión indefinida de mercancías, ...

Así, en esta tesitura, es preciso llamar, en convocatoria de urgencia a los seres pensantes, portadores de una llamada de esperanza y de perspectiva, para que el hombre descubra su camino, se haga enriquecedora la convivencia, fértil el diálogo, acabada la paz, deseable al esfuerzo, buscada la austeridad de vida, para lograr la ascensión del espíritu, sin cuya escalada continua no pueden ser ni grandes los pueblos, ni dignos los seres humanos.

En este sentido, no podemos claudicar en el pensamiento, y hacemos el propósito de insistir en el tema para evitar la frivolidad de cuantos sólo quieren seguir adelante, arrollando lo que sea.

Pongámonos en camino para buscar la luz de la verdad.